



La web del SIAG incorpora el programa formativo del resto de producciones ganaderas

La web del SIAG, www.siag.info, incorpora ya el programa formativo completo con todas las asociaciones, organizaciones y entidades que ofrecerán jornadas técnicas en el seno del Salón Internacional de la Avicultura y la Ganadería que se desarrollará en FIBES, el Palacio de Congresos y Exposiciones de Sevilla, entre el 8 y el 11 de mayo.

Cada una de las asociaciones, coordinadas por la Real Escuela de Avicultura, ha elaborado un programa de conferencias específico sobre porcino, ovino, caprino, vacuno de carne y leche, caprino de leche, equino, ganado de lidia y alimentación animal. El programa detallado se puede consultar en <http://www.siag.info/2012/docs/Programa-Formativo-SIAG-provisional.pdf>

El programa dedicado a pavos, organizado en colaboración con Procavi, incluirá charlas sobre manejo, la calidad del agua y la yacija en la granja de pavos y la ingesta como clave de los resultados técnicos. Será impartido por expertos internacionales como Samuel Trumper, consultor israelita, o Jérôme Noirault, de Aviagen. El vacuno de carne, representado por Asoprovac, analizará los retos del sector ante la PAC, los mercados emergentes y la comercialización, así como el futuro de este colectivo ganadero. El ovino y caprino de carne estará representado por Interovic –que hablará sobre costes de producción, la Extensión de Norma y la PAC–, la Federación Andaluza de ADSG y la ADS Sierra Norte, que impartirá la conferencia *Programa sanitario para el control del síndrome respiratorio*



Foto de grupo del comité organizador, integrado por los responsables de las diferentes cooperativas, asociaciones e interprofesionales ganaderas de España y Andalucía.

en pequeños rumiantes desde la explotación. En cuanto al equino y ganado carne y lidia, Avecam se encarga de un programa en el que se incluyen ponencias sobre *Sistemas de protección de defensas*, *Sincronización de celo en ganado vacuno*, *tratamiento de infosuras en équidos* o *Anestesia en ganado bovino*.

Otras asociaciones que están ultimando sus programas son la OPL –que tratará sobre el futuro de esta producción de leche en el escenario europeo–, ARAPORC –que hablará sobre la adaptación del porcino a las normas de bienestar animal– o la COVAP –que dedicará una jornada al caprino de leche junto con la asociación Cabrandalucía–.

Por otra parte, ha confirmado su participación en el SIAG de Extenda, la Agencia Andaluza de Promoción Exterior, que ofrecerá una charla enfocada a la exportación de los productos ganaderos.

Para asistir al SIAG sólo es necesaria la acreditación on line gratuita que se ofrece en www.siag.info, si bien los asistentes a las Jornadas Profesionales de Avicultura no necesitan volverse a inscribir para la parte expositiva del Salón. Para estar presente en otras jornadas técnicas que se celebrarán en diferentes salas del FIBES, se deberá consultar con la correspondiente entidad organizadora, ya que el aforo es limitado. ●

